

Début de nuit calme jusqu'à ce qu'un coup de vent violent vienne nous réveiller. Après une petite accalmie nouveau coup de vent suivi de quelques cris de hyènes puis de lions. Au lever du jour seul l'abri des toilettes à souffert du coup de vent. Ce matin démarrage en fanfare et départ du camp sans petit déjeuner qui sera pris plus tard dans le bush avec l'objectif de trouver les lions nous ayant sonorisés. C'est fait à moins de 3 kilomètres de notre camp où nous trouvons 3 lions qui essayent visiblement de se remettre d'une nuit agités, en les regardant je ne peux que les comparer à des fêtards éméchés au petit matin! Au bout d'une dizaine de minutes ils nous régalaient d'un concert d'appel.

Nous les laissons pour aller prendre notre petit déjeuner pendant lequel je peux prendre en photo un oiseau mangeur de nectar, un Souimanga à ventre blanchâtre. Nous reprenons la piste pour tomber quelques centaines de mètres plus loin sur une jeune léoparde en train de déguster sa proie, un impala, à la fourche d'un arbre. Les parties molles abdominales semblent déjà avoir disparues et là c'est au thorax, puis à la gorge que la léoparde s'attaque. Nous l'observons pendant au moins 45 minutes avant qu'elle ne décide de descendre de son arbre et de disparaître dans les fourrés. Nous apprendrons plus tard que plus tôt il y avait également sa mère au pied de l'arbre.

Nous continuons ensuite notre périple et croisons impalas et girafes ainsi qu'un aigle bateleur des savanes et un aigle fascié.

Retour ensuite au camp pour clôturer cette riche matinée!

Après le repas petite sieste agréable car la température fait que dormir dans la tente ne signifie pas être dans un sauna, car ici pas question de dormir en plein air... les voisins ont trop bon appétit!

En fin de journée, après avoir croisé un éléphant, nous retrouvons nos trois lions qui n'ont pas bougé et qui malgré une attente de 40mn resteront tranquillement à faire leur très longue sieste... cela me fait vraiment penser à des lendemains de cuite!

Nous les quittons donc après avoir quand même pu prendre quelques photos et avoir été distraits par deux mangoustes.

Lors de notre petit tour pour rejoindre le camp nous croisons impalas, gnous, zèbres, phacochère et finissons par quelques oiseaux un couple de Touraco concolore donnant la becquée à leur petit, des cratérope bicolore et enfin une chevêchette perlée.

Retour ensuite au camp dans un air se rafraîchissant de plus en plus, la douche qui suit est la bienvenue mais dès l'arrêt du ruissellement d'eau chaude, course de vitesse pour se sécher et s'habiller.

Ensuite, routine habituelle!